
串間温泉いこいの里 イルミネーション点灯！
　12月２日、串間温泉いこいの里で「第６回本城イルミ
ナイト（本城地区地域連携組織「まちづくり協議会『チー
ム本城』」主催）」の点灯式が行われました。
　地元の上篠原保育園児によるダンス披露の後、カウ
ントダウンに合わせて一斉に点灯されました。
　このイルミネーションは1月末まで点灯されます。
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今月の表紙

　ＪＡ串間市大束青年部は、農業への関心を深めても
らおうと大束小学校5年生を対象に「農家のおじちゃ
んと語る会」を実施しました。児童らは初めに「甘藷
センターイーモン」を訪れ甘藷の洗浄や選別など出荷
までの流れを見学しました。その後、同校運動場で農
業用ドローンの実演を見学。最後は同ＪＡ女性部と甘
藷を使用したカレーやポテトサラダを調理し味わいま
した。 

　　見学や体験を通して農業への関心を深める10　 24

　　旧吉松家の歴史を感じながら茶を堪能11　 12

　茶道の表千家同門会宮崎県支部は、「秋の茶会」を旧
吉松家住宅と道の駅くしま市民交流施設で行いました。
同住宅では畳の上で飲む「お薄席」、同駅ではいすに座っ
て飲む「立礼席」が設けられ、着物姿の日南・串間市在
住の会員らが丁寧にたてた茶と茶菓子を、市内外から
訪れた約150人にもてなしました。参加者は茶器のデザ
インをじっくり見たり会場の雰囲気を楽しむなどしなが
ら茶を堪能していました。市内から初めて参加した小林
賢一郎さんは「吉松家の趣のある雰囲気を感じながらお
いしい茶が飲めてよかった」と笑顔で話していました。 

　障害児通所施設を運営する一般社団法人虹は昨年９
月26日に創立10周年を迎え、市民総合体育館で記念行
事を行いました。ひだまり（未就学児）、なないろ（小
学生）、ひなた（中高生）に通う30名が参加し、ハンドベ
ル、和太鼓の演奏や長縄跳びなど日々の練習の成果を
十分に発揮していました。最後はバルーンで色とりど
りのボールを高く舞い上げ、会場内には保護者や来賓
など約200名の拍手が鳴り響きました。この記念行事
を通して児玉良子代表は「あっという間の10年間だっ
た。これからも子どもたちの居場所となるように努力
していく」と話していました。 

　市総合保健福祉センター内にある子育て支援セン
ターすこやかひろばで、ハロウィンイベントが行われ
ました。参加した18組の親子は、帽子や着ぐるみなど
思い思いの仮装で同センター１階をかわいらしい笑顔
で練り歩きました。また、同ひろばに職員が設置した
フォトスペースにて親子で記念撮影を楽しむなどして、
イベントを満喫していました。

野邊 凰
おう

秦
しん

さん参加者

お父さんお母さんも農家をして
いるが初めて知ることがたくさ
んあった。苦手な野菜も自分で
工夫しておいしく食べたいです。

　串間中学校３年生が市に対して政策などを提言す
る「くしま未来会議」が、同校武道館で行われました。
毎年くしま学の一環として行われるこの会議は、生徒
が事前に調査や研究した課題などを発表し、市職員が
回答や検討などを行うというもので、今年もさまざま
な角度からの発表が行われました。５つの分野の発表
の中、農水産学班では串間の特産品を使用したオリジ
ナル牛の飼育・出荷や、ぶりプリ丼の認知度を高める
ため、空港にブースを構えて試食を行う案などが提出
されました。実際に提言した藤田健

たけ
晴
はる

さんは「緊張し
たが自分たちの意見を伝えられてよかった。活気ある
持続可能な市になってほしい」と話していました。

　　くしま未来会議11　 17

　福島高校地域創生探求クラスの２年生は、ＪＲ日南線
の利用促進を図ろうと「ＪＲ日南線で行く高松海水浴場
ＳＵＰ体験ツアー」を日南市南郷町や市内の小中学生か
ら募集して実施しました。参加者は、南郷駅から日南線
を利用して福島高松駅に到着すると、高松海水浴場で昼
食や宝探しゲームなどで交流を深めました。その後、ウ
エットスーツに着替えてインストラクターの指導後、Ｓ
ＵＰボードで次々と出発し、青く澄んだ海の上の散歩を
楽しみました。

　　日南線を使い高松でＳＵＰツアー10　 29

TOPICS
くしまトピックス

初めて参加して最初はSUPボード
からたくさん落ちてしまったけど、
なれて上手に漕げるようになりま
した。また参加したいです。

参加者 南郷小 ５年生　冨
とみ

山
やま

 夏
か

帆
ほ

さん

　　�小さな魔女やキャラクターたちが�
センター内を練り歩く

10　 30

　　�一般社団法人虹が�
創立10周年を迎える

11　 11
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